



Vorlage Nr. 17-O-07-0050

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. August 2017

Benutzerfreundlichen Ausbau der Bushaltestelle Paul-Ehrlich-Straße (Linke)

Der Magistrat wird gebeten in einem gemeinsamen Ortstermin mit den Anwohnerinnen und Anwohnern und dem Ortsbeirat erneut zu prüfen, wie eine tatsächlich benutzerfreundliche Anfahrt der Busse an der Haltestelle „Paul-Ehrlich-Straße“ in Fahrtrichtung Rheingaustraße ermöglicht werden kann. Daher bitten wir den Magistrat um einen Terminvorschlag.

Die Haltestelle „Paul-Ehrlich-Straße“ in Richtung Rheingaustraße wurde umgebaut, das Ziel der Barrierefreiheit aber verfehlt, deshalb ist Nachbesserung erforderlich. Während des Ortstermins im Juli 2016 erklärte Dr. Conrad, dass die gerade Anfahrtslinie länger als eine Buslinie sein müsse, ebenso sei die Abfahrtslinie zu gestalten. Dies wurde nicht umgesetzt, sondern der Bus muss auf der Anfahrtslinie nach rechts ausweichen um eine Verkehrsinsel mit einem Baum zu umfahren und schafft es somit nicht die 3,50 m tiefe Haltestelle gerade anzufahren. Ebenso gibt es Probleme bei der Abfahrt. Hier ist beispielsweise zu prüfen, ob die Haltestelle in ihrer Tiefe schmaler ausgeführt werden kann, so dass trotzdem die vorgeschriebene Bewegungsfläche von 1,50 m in der Tiefe vorhanden bleibt.

Protokollnotiz Nr. 0071

Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion Die Linke zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher